Aviso de No Beber el Agua - Preguntas Frecuentes

A partir del viernes 10 de enero de 2025, la Junta Estatal de Control de Recursos Hídricos -División de Agua Potable (CA-DDW, por sus siglas en inglés) emitió al Departamento de Agua y Energía de Los Ángeles (LADWP) una Orden de Seguimiento por Incendios Forestales debido al tamaño del incendio forestal y la disminución de la presión del sistema de distribución de agua en el área de Pacific Palisades. Simultáneamente. LADWP modificó su Aviso local de "Hervir Agua" por un Aviso de "No Beber" para abordar los contaminantes potenciales de las condiciones por los incendios forestales, que incluyen benceno y otros compuestos orgánicos volátiles.

Bajo este Aviso de No Beber el Agua, se recomienda a los clientes afectados que utilicen únicamente agua embotellada para cocinar y beber hasta nuevo aviso.



¿Cuáles son las zonas afectadas?

La zona afectada para este aviso se limita a los clientes en el código postal 90272 y a los clientes de LADWP en partes del código postal 90402 al norte

de San Vicente Blvd. Esto no aplica a ninguna otra parte de la ciudad de Los Ángeles por el momento. Los clientes pueden utilizar el mapa interactivo de LADWP para saber si viven dentro del área impactada por el Aviso de No Beber el Agua:

ladwpnews.com/do-not-drink-notice.

¿Por qué se emitió el Aviso de No Beber el Agua?

Este aviso se emitió porque hubo una disminución en la presión del sistema de distribución de agua en algunas áreas de Pacific Palisades, lo que pudo haber causado que contaminantes dañinos, incluyendo benceno y otros compuestos orgánicos volátiles entren en el sistema de agua. Como una medida de precaución, se recomienda a los clientes de las zonas afectadas que no utilicen el agua de la llave para beber ni cocinar hasta nuevo aviso.

LADWP le informará cuando la calidad del agua sea restaurada, las pruebas muestran que el agua es segura para beber, y los reguladores estatales aprueben levantando el aviso. Se desconoce el plazo

previsto para esta resolución.



¿Qué recursos ofrece LADWP a los clientes afectados?

LADWP distribuirá agua embotellada a los clientes afectados. La información más actualizada sobre la distribución de agua embotellada de LADWP está disponible en ladwpnews.com/bottled-water-info



Aviso de No Beber el Agua – Preguntas Frecuentes

LADWP alienta urgentemente a los clientes afectados por su Aviso de No Beber el Agua a seguir las siguientes recomendaciones:

- Utilice agua embotellada únicamente para las siguientes actividades:
 - Beber o preparar los alimentos.
 - Preparar fórmula para bebés.
 - Cepillarse los dientes.
 - · Hacer hielo.

- Proporcionar agua para mascotas y animales domésticos.
- Lavarse las manos para preparar alimentos.

El agua de la llave se puede utilizar de forma segura para las siguientes actividades:



Usar un lavaplatos para lavar los platos. Utilice solamente la configuración de secar al aire para evitar vaporizar contaminantes en el aire que respira.



Lavar la ropa en agua fría. Si la secadora de ropa no tiene ventilación al exterior, no la use. En su lugar, seque la ropa al aire libre.



Bañarse y ducharse utilizando únicamente agua tibia. Evite los baños calientes, las duchas largas y calientes y el vapor.



Lavarse las manos vigorosamente con agua y jabón cuando no prepare alimentos. Usar solamente agua embotellada cuando prepare alimentos.

Otras cosas importantes para evitar:

No intente tratar el agua. Hirviendo, congelando, filtrando, agregarle cloro u otros desinfectantes o dejar el agua estancarse no hará que el agua sea segura para beber.

No se duche o tome baños calientes prolongados, y evite el vapor. En su lugar, use agua tibia o agua templada para bañarse. El agua caliente puede volatizar los contaminantes y crear una vía para la exposición.

No utilice jacuzzis ni piscinas.

Para obtener la información más reciente, visite: ladwpnews.com/do-not-drink-notice

